

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilnhöfer



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

02.10.2019

Schriftliche Anfrage

Wie wird der Jugendschutz auf der Wiesn kontrolliert?

Aus einem Artikel vom 01.10.2019 in der Münchner Merkur geht hervor, dass Jugendliche unter 16 Jahren in den Bierzelten des Oktoberfestes, ohne kontrolliert zu werden Bier bestellen konnten. In Deutschland - und damit auch in Bayern - gilt ein besonders hartes Jugendschutzgesetz um die Jugendlichen unter anderem vor den Gefahren durch Alkohol zu schützen. Die Beachtung des Gesetzes sollte auch auf dem größten Volksfest der Welt kontrolliert und durchgesetzt werden.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Kontrollen zur Durchsetzung des Jugendschutzgesetzes werden auf dem Oktoberfest vollzogen?
2. Wie oft werden diese Kontrollen durchgeführt und von wem?
3. Wie oft wurden Verstöße gegen das Gesetz geahndet?
4. Welche Zusammenarbeit im Hinblick auf die Einhaltung des Jugendschutzgesetzes mit den Betreibern der Festzelte gibt es?
5. Ist eine tiefer gehende Zusammenarbeit geplant? Wie sieht diese aus?

Initiative:

weitere Mandatsträger

Thomas Ranft

Dr. Michael Mattar, Gabriele Neff,
Prof. Dr. Jörg Hoffmann, Wolfgang Zeilnhöfer